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• Presto un impianto di cogenerazione per energia elettrica etermica come aNorcia. Spariranno le caldaie private
 

Assisi punta sultele · damento·
 
Eicittadinipagheranno bollette di luce egas il 15per cenro in meno
 

ASSISI -ASanta Maria degli An
geli partono i lavori (che termine
ranno entro la fine dell'annoI 
per la realizzazione CIel più im
portante impianto, in termini di 
potenza espressa, di co-genera
zione dell'Umbria. Nella nuova 
centrale unica, realizzata dopo 
quello di Norcia, di più piccole 

.dimensioni, l'energia elettrica e 
termica lacqua caldal verranno 
prodotte, a partire probabilmen
te dalla prossima primavera, at
traverso turbine a gas metano: 
l'impianto si svilupperà per un 
totale di oltre lO km di linee, che 
andranno a servire sia aziende 
(in particolare turistichel che edi
fici privati, con un risparmio 
che può arrivare anche al 
15-20%. La centrale [di piccole 
dimensioni e totalmente insono
rizzatal sarà collocata all'interno 
della nuova zona industriale (ex 

area Franchil e le utenze potran
no avere ulteriori risparmi in 
quanto non saranno più necessa
rie le caldaie negli edifici. "La 
convenzione tra comune di Assi
si ed Energia Verde (attuatore 
dell'impiantol, ricorda il sinda
co Ricci, prevede degli utili signi
ficativi per la nostra città, senza 
dimenticare che nel nostro pro
gramma il tema delle energie rin
novabili è centrale e per gli im
pianti solari che producono ener
gia per le singole case è solo ne
cessario presentare all'ufficio ur
banistica una dichiarazioni di ini
zio attività (Dial ponendo atten
zione al tipo di collocazione dei 
pannelli, visto che tutto il territo
rio comunale è vincolato sul pia
no ambientale. Anche sulla re
cente iniZiativa, fatta da Si(el 
Energia, per ottenere finanzia
menti pari al 100% del costo d'in

Alla35esimA edizkmetklla sagra un anticopiatto come laporchetta con l'osso 

Ecco la vera specialità di Costano
 

Novità L'impianto sorgerà neWarea industriale ex Franchi 

vestimento di pannelli solari f0to domande per avere uno dei 68 
voltaici di 3kW (per un'abitazio impianti' totalmente finanziati 
nel c'è stata la piena adesione c'è tempo osino al 15 settembre, 
del Comune". Per presentare le mentre per ulteriori.informazio

ni basta chiamare l'ufficio ener
gia 818138406/417/411 oconsulta
re' il sit www.sienergiaspa.it 
"Quanto ai grandi impianti di 
energie rinnovabili, continua Ric
ci, Assisi è stato il primo comu
ne in Umbria ad approvare delle 
linee guida per applicare, in mo
do organico, vari sistemi di ener
gia alternativa, e dopo l'impian
to di co-generazione, sono in cor
so di programmazione due im
pianti industriali per pannelli s0
lari fotovoltaici, mentre continua
no le installazione, in edifici di 
privati, di molti piccoli impianti 
con pannelli fotovoltaici. Senza 
dimenticare che abbiamo sostitu
ito tutte le luci con lampade a 
basso consumo energetico: un la
voro, conclude il sindaco, tanto 
concreto ed esteso, quanto dove
roso". 

Flavia Pagliochini 

Porchettal I più bravi sono a Costano 

BASTIA UMBRA - E' la porchetta "co internazionali, sperimentando accosta
l'osso" la specialità della XXXV edizio- menti culinari inusuali per le tradizioni 
ne della sagra della porchetta di Costa-.A~, la sagra della porchetta si rinnova 
no, che si svolgerà da giovedì. 21 adome.' andando alla ricerca della propria origi
nica 31 agosto. II gruppo giovaIiile, ,ente 
che non solo promuove e organizZa la 
manifestazione, ma che si occupa anche 
dello sviluppo culturale della frazione 
bastiola, è lieto di presentare la novità 
che renderà, anche quest'anno, la festa 
della porchetta di gran l':f:n~uperiore 
alle aspettative dei più sop .buongu
stai. nbello è che, mentre gli appunta
menti gastronomici del comprensorio si 
lanciano nella promozione di prodotti 

. ne. Infatti, è dal1ostudio delle tradizioni 
più nobili del mestiere dei porchettai 
che il gruppo giovanile ha ben pensato 

. di riportare in auge la porchetta comple
ta di osso, prelibatezza scomparsa Ora
mai da secoli. Le peculiarità che rendo
no unica la. porchetta "co l'osso" sono 
due: la cottura e il taglio. Una porchetta 
non disossata possiede una conformazio
ne più completa rispetto a una carne 
suina che è~ privata di una sua parte 

Scontro tra Pd e la leader delle liste civiche 
Idv solidale con la Aristei 

"Ingiuste le offese personali" 
BASTIA UMBRA (a.g.) - E' aria d'intesa fra l'esponente del circolo 
bastiolo dell'Italia dei Valori, Pietro Cainunì, e il leader delle Liste 
Civiche, Rosella Aristei. Il segUaCe di Di Pietro, infatti, prende le difese 
del consigliere comunale d'opposizione, dopo che quest'ultima ha di· 
chiarato di essere stata diffamata dal capogruppo del Partito Democrati· 
co, Carlo Castellini. "Siamo vicini al consìgliere Aristei, che stimiamo 
per il coraggio, la correttezza e la moralità istituzionale, virtù politiche 
che possiedono in pochi" afferma il leader dell'ldv, che giudica le 
dichiarazioni del capogruppo Castellini la dimostrazione del fatto che 
"la politica insegue personalismi, facendo apparire lecite le offese 
personali; un meccanismo che offende la democrazia e uccide il con
fronto politico". Episodio a parte, sembra sempre più stretto il legame 
tra le Liste Civiche el'Idv; poco tempo fa, sono stati proprio il consiglie
re Aristei e il rappresentante Caimmi a accogliere l'onorevole Leoluca 
Orlando, garante Idv in Umbria. 

Bettona Il Comune .attival'operatore manuale 

DifJerenziata, novità in centro
 
BFITONA (f.p.)  Le aqesioni alla ottenuto dalla Gesenu un operatore 
raccolta differenziata domiciliare, in- in più che lavora quattro ore al gior
trodotta dal·comune al fine di tutela no tra le mura cittadine. 
re l'ambiente e.scongiurare l'appli- Buoni risultati sta dando anche, sul 
cazione dell'ecotassa, "balzello che fronte dell'ambientè, la scelta di te-
graverebbe pesantemente sulle tas nere aperta l'isola ecologica la do
se dei cittadini", spiega l'assessore menica mattina, e l'adozione del 
all'ambiente Valerio Bazzoffia, supe piano regolatore che, con i canoni di 
rano le aspettative. eco-compatibilità, sta rendendo 
Sta dando i frutti sperati anche la omogeneo il territorio grazie all'im
scelta di prevedere un operatore ma- RIfiuti Differenziata posizione di tipologie costruttive 
nuale per il centro storico di Betto compatibili con l'ambiente circo
na, novità introdotta nelle scorse settimane. stante e sana situazioni divenute insostenibili, co
"Proprio asalvaguardia del decoro del centro stori- me la coabitazione tra allevamenti e zone residen
co, fa sapere l'assessore Valerio Bazzoffia, abbiamo ziali". . 

Tante le iniziative rivolte al mondo giovanile 

Bilancio positivo per la Sport Village
 
ASSISI - Stagione positiva per 
l'associazione sportiva dilettanti
stica "Sport Village" di Santa Ma
ria degli Angeli, Ponte Rosso. A 
tirare le fila della stagione è il pre
sidente Francesco Budelli, che 
parla di 'bilancio morale', visto 
che l'associazione è senza scopo 
di lucro. La struttura è attiva tutto 
l'anno, anche se l'estate si svolgo
no diverse attività all'aria aperta e 
si può usufruire anche della pisci
na."All'attività dello Sport Village 
partecipa anche Francesco Migna
ni, consigliere comunale Udc che 
partecipa da volontario all'orga

nizzazione di "iniziative rivolte al 
mondo giovanile e di rilevante 
spessore sociale in quanto dirette 
a favorire l'incontro, la socializza
zione in un ambiente sano e pro
positivo". Di queste iniziative fa 
parte anche "Progetto Giovani", 
"nato dalla richiesta di numerose 
famiglie del territorio - spiega Mi
gnani -che, finita la scuola, si tr0
vano spesso a disagio sul modo e 
sul luogo in cui collocare i propri 
figli nel tempo libero". Ecco allora 
nascere l'idea di mettere adisposi
zione uno spazio per ragazzi dai 
16 ai 18 anni, che hanno realizza

to un programma di appuntamen
ti serali nella piscina interna con 
attività di animazione emanifesta
zioni. Mignani ricorda che "la 
struttura è aperta gratuitamente 
sia ai ragazzi diversamente àbili 
della coopl:rativa Asad, sia ai ra
gazzi di Chemobyl che ogni anno 
in estate soggiornano nel nostro 
paese". Mignani ringrazia anche 
gli amministratori del Comune 
"per la sensibilità che dimostrano 
recandosi spesso presso la struttu
ra e corroborandone l'impegno e 
il lavoro". 

Valentina Antonelli 

e che, quindi, si presenta stretta su se 
stessa; per questo il calore della cottura 
deve raggiungere in modo equilibrato 
:tutte 'le partì del pezzo di carne completo 
di osso. Per mgliare la porchetta "co l'os
so" è necessario il "mazzolo", antico 
strumento di legno che necessario per 
effettuare il porzionamento delle fette. 

"Se fosse ulteriormente necessario ali
mentare l'acquolina in bocca dei più go
losi, si pub aggiungere qualche anticipa
zione del menù che si sposerà alla por
chetta "co l'osso": coratella d'agnello, 
trippa, recchia e zampetto di porchetto. . 

Alberta Gattucci 

ASanta Maria
 
degli Angeli .
 

la festa
 
di Colcaprlle
 

ASSISI (v.a.) - Ventiduesima edi
zione per la festa di Colcaprile, allo 
stadio Migagheli di Santa Maria de
gli Angeli fino al 17 agosto. Cap
puntamento è organiizato dalla se
zione comunale dell'Enelcaccia e 
proprio specialità gastronomiche a 
base di cacciagione, tipiche della 
tradizione locale e regionale, sono 
il piatto forte del menù: tagliatelle 
al· cinghiale, fettuccine al capriolo 
odaino alla Colcaprile. Aquesto si 
unisce anche l'allegria delle note 
delle migliori orchestre che anÌDl!I
no le serate danzanti. La festa è 
nata più di unventennio fa da 
un'idea di Franco Nardone, presi
dente Enelcaccia, che organizzò 
una serata abase.di porchetta invi
tando gli amici cacciatori per con
dividere una giOl'Ileta all'aria aper
ta. Da qui è nata la tradizione che è 
diventata festa; la location si è poi 
spostata dall'incantevole collinetta 
fino allo stadio di Santa Maria, più 
capiente, mantenendo tuttavia il 
nome d'origine. "Lo scopo della fe
sta - dice Alfiero 'Gallorini, presi
dente della sezione comunale Enal
caccia - èquello di raccogliere fon
di per l'acquisto di selvaggina che 
viene poi liberata, perché il .vero 
cacciatore rispetta la natura ecerca 
di ricreare un equilibrio con la 
reintroduzione della fatina nel terri
torio. Parte del ricavato viene però 
anche devoluto in beneficenza. 

Cannara Interventiper250mila euro 
Manutenzione straordinaria 

sulla strada 410 della stazione 
ASSISI (v.a.) - Lavori di manutenzione straordinaria sulla strada 
provinciale di Cannara nel tratto Cannara - Stazione. 
Cintervento, del costo di circa 250mila euro, si farà sulla strada 
provinciale 410; la notizia è della Provincia, che annuncia com~ la 
giunta provinciale perugina abbia approvato il progetto preliminare
dell'opera.· . 
I lavori sono inseriti nel programma triennale di lavori pubblici 2008 

.. - 2010. 
"In particolare, nel tratto interessato, cioè appunto quello di Cannara 
Stazione - fa sapere la giunta - saranno effettuati lavpri di rimozione 
del materiale attualmente costituente il rilevato, di stabilizzazione a 
calce di uno strato eli terreno, di realizzazione del nuovo rilevato con 
terreni di recupero odi nuovo apporto": . 
I:annunciQ particolarmente atteso dai residenti rappresenta un im

.portante risposta alla domanda di sicurezza sulle.strade della regio
ne. 


